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О самом главном

В Сыктывкаре состо-
ялось первое после лет-
ниõ каникул заседание 
сессии Госсовета Респу-
блики Коми. На повестке 
стоял 21 вопрос, позиции 
по ним были накануне со-
гласованы на комитетаõ, 
заседание обещало быть 
спокойным и недолгим. 
Но благостное течение 
сессии то и дело «нару-
шала» депутат от партии 
СПРАВЕДЛИВАß РОССИß 
– ÇА ПРАВДУ в Республике 
Коми Татьяна Саладина. 

ÏÐÈ×ÅÌ, ÏÎÇÈÖÈß спра-
ведливороссов не противоре-
чила позиции других партий. 
Просто Татьяна Саладина 
просила коллег-депутатов, 
принимая законы в интере-
сах одних социальных групп, 
не нарушать или, по крайней 
мере, не игнорировать, инте-
ресы других. И это почему-то 
не нравилось председатель-
ствующему на заседании 
спикеру Госсовета, который 
неоднократно выключал ми-
крофон Саладиной в ходе ее 
выступлений. И в конце кон-
цов поставил на голосование 
вопрос о лишении чересчур 
активного депутата Татьяны 
Саладиной права голоса до 
конца сессии. Справедли-
вороссы не могли высказать 
свою позицию по остальным 
вопросам повестки. 

Что же так не понрави-
лось депутатам от партии 
власти в выступлениях Та-

тьяны Алексеевны? Предла-
гаем читателям самим найти 
ответ на этот вопрос нашем 
материале.

В ÕОДЕ ОБСУЖДЕНИЯ по-
вестки заседания сессии Гос-
совета РК лидер республи-
канских справедливороссов 
Татьяна Саладина предложи-
ла вынести на рассмотрение 
проект закона Республики 
Коми №56-23 «О социальных 
выплатах на оказание еди-
новременной материальной 
помощи гражданам, оказав-
шимся по не зависящим от 
них обстоятельствам в тяже-
лом материальном положе-
нии».

Предложенный к рассмо-
трению Саладиной законо-
проект предлагает изменить 
возраст в категории «моло-
дая семья» с 30 лет на 35 лет. 

– Во-первых, так мы при-
ведем в соответствие реги-
ональное законодательство 
с федеральным, где возраст 
молодых определен до 35 

Для эффективного раз-
вития регионов РÔ  нужно 
менять налоговую полити-
ку в отношении граждан и 
бизнеса, заявил Председа-
тель Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ, 
руководитель партийной 
фракции в Госдуме Сер-
гей Миронов. По его сло-
вам, фракция «СРЗП» 
планирует в ходе пред-
стоящей осенней сессии 
внести соответствующие 
предложения в Госдуму.

Председатель СРЗП на-
помнил, что партия высту-
пает за то, чтобы компании 
платили налоги не по ме-
сту регистрации, а по месту 
фактического оказания ус-
луг или проведения работ.

«Где работаешь, там и 
плати» – это очень простое 
правило, которое позволит 
регионам существенно по-
полнить свои бюджеты. Тем 
более, если будет приня-

то наше предложение 
о пересмотре системы 
распределения налогов 
между федеральным 
бюджетом и бюджетами 
субъектов РФ в пользу 
последних. Ведь сегодня 
большая их часть уходит 
в федеральный центр», – 
сказал парламентарий.

По его словам, одновре-
менно нужно проводить «по-
литику активной социальной 
поддержки граждан в реги-
онах, чтобы не только оста-
новить отток населения, но 
и обеспечить его приток».

«В первую очередь речь 
должна идти о поддержке 
семей с детьми. Это и про-

Сергей Миронов предложил новое налоговое 
правило для развития регионов

ГДЕ РАБОТАЕШЬ, ТАМ И ПЛАТИ

Из-за принципиальной позиции 
справедливороссов парламентарии 
Коми лишили их права голоса

НЕ ВСЕ  ДЕПУТАТЫ ГОРЯТ 
ЖЕЛАНИЕМ ПОМОЧЬ ЛЮДЯМ?

лет включительно, – пояс-
нила депутат. – Во-вторых, 
данный закон предусматри-
вает право на предоставле-
ние субсидии в размере 100 
тысяч рублей различным ка-
тегориям граждан в рамках 
реализации мероприятий 
при догазификации. Для мо-
лодых семей это ощутимая 
поддержка.

К сведению, количество 
воспользовавшихся соответ-
ствующими льготами семей, 
в которых возраст супругов 
не превышает 30 лет, неве-
лико: в 2021 году – 1 семья, в 
2022-м – 2 семьи, за восемь 
месяцев 2023-го – 7 семей. 

– Этот год объявлен Го-
дом молодежи, так давайте 
поддержим молодежь делом, 
а не словом, – призвала Та-
тьяна Саладина. – Я обраща-
юсь в первую очередь к де-
путатам «Единой России», от 
кого будет зависеть принятие 
этого решения. 

Несколько раз во время 
эмоционального выступления 
лидера справедливороссов, 
председатель отключал ми-
крофон. Но Саладина продол-
жала и без микрофона взы-
вать коллег к справедливости.

(Окончание на 2 стр.)

Сергей МИРОНОВ:

«Одновременно нужно про-

водить политику активной со-

циальной поддержки граждан 

в регионаõ, чтобы не только 

остановить отток населения, но 

и обеспечить его приток»

грессивный материнский 
капитал, и выплата роди-
тельской зарплаты, и спра-
ведливый базовый доход 
для семей с детьми. Такие 
предложения у СРЗП давно 
подготовлены, и призываем 
коллег по Госдуме вернуться 
к ним в осеннюю сессию», 
– сказал Сергей Миронов.
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Слово и дело

В Республике Коми 10 сентября 2023 года состо-
ялись выборы депутатов в Советы муниципальных 
образований. От Регионального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ по итогам го-
лосования избраны депутаты: 

Заместитель Председа-
теля Регионального совета 
СРЗП в Республике Коми 
Андрей Булышев принял 
участие в сборе и отправке 
груза в зону СВО.

По поручению Главы Ре-
спублики Коми был орга-
низован общий сбор гума-
нитарной помощи, а также 
необходимого снаряжения и 
экипировки для стрелковой 
роты «Коми», участвующей в 

специальной военной опера-
ции.

Помощь собирали, что 
называется, всем миром – 
вклад внесли свыше сотни 
жителей республики и пред-
приятия региона. Активно 
подключился к сбору Коми 
союз промышленников и 
предпринимателей под руко-
водством Сергея Кулакова.

Оснащение, предостав-
ленное руководителями 
предприятий Коми союза, 

включает в себя вездеходные 
колеса (нужные в осенней 
распутице), бензогенерато-
ры и канистры под топливо 
и воду, зимние спальники и 
флисовые пледы, перевя-
зочные средства и медика-
менты, набор инструментов, 
различные тактические при-
надлежности.

– Республика Коми в оче-
редной раз доказала, что 
своих не бросает, – отметил 
Андрей Булышев.

ГРУЗ УШЕЛ 
ПО НАЗНАЧЕНИЮ

У СПРАВЕДЛИВОРОССОВ 
НА МУНИЦИПАЛЬНЫХ 

ВЫБОРАХ В КОМИ – 
ПЯТЬ НОВЫХ МАНДАТОВ 

(Начало на 1. стр.)

– Я прошу проголосовать 
не против предложений де-
путата Саладиной, как это 
было не раз, а я прошу про-
голосовать за этот проект и 
своим голосованием, прежде 
всего, показать отношение к 
нашей молодежи.

Впрочем, решение зако-
нодателей было предска-
зуемо – единороссы и их 
союзники в Госсовете прого-
лосовали против предложе-
ния Татьяны Саладиной. Та-
ким образом, представители 
партии власти очередной раз 
продемонстрировали неза-
интересованность в решении 
насущных вопросов молодого 
поколения.

СЛЕДУЮЩИЙ ПУНКТ по-
вестки – законопроект о на-
делении преимущественным 
правом на получение жилья 
детей-сирот и детей, остав-
шихся без попечения роди-
телей, принимавших участие 
в СВО. 

В своем выступлении в под-
держку данного законопроек-
та Татьяна Саладина обрати-
ла внимание Правительства 
и прокуратуры республики на 
проблему выпускников Па-
жгинской коррекционной шко-
лы-интерната, которая была 
закрыта несколько лет назад. 

– Сегодня приходится че-
рез суды восстанавливать 
права на обеспечение жильем 
детей-сирот из числа выпуск-
ников этой школы, – расска-
зала Татьяна Саладина. – Так, 
мы с общественниками по-
могли получить жилье матери 
троих детей, один из которых 
инвалид. Оказалось, что мо-
лодая женщина, будучи си-

ротой, в льготной очереди на 
получение жилья не состояла. 
Совместными усилиями, через 
суд, добились для нее жилья, 
как матери, воспитывающей 
ребенка-инвалида. В ходе об-
щения выяснилось, что есть и 
другие дети-сироты, из этой 
школы, оказавшиеся в таком 
же положении. 

– Прошу поднять списки 
выпускников Пажгинской шко-
лы-интерната и промонито-
рить их. Тут явная социальная 
несправедливость. Эти дети 
не могут сами себя защитить. 
Им надо помочь. Соответству-
ющие запросы в адрес проку-
ратуры и правительства будут 
направлены, – заключила де-
путат.

ЕЩЕ БОЛЕЕ эмоциональ-
ным получилось выступление 
Т.А. Саладиной по поводу 
компенсации на проезд к ме-
сту обследования и лечения 
онкобольных. 

Эта мера уже действовала 
с 2017 года для пациентов, 
которые живут в труднодо-
ступных населенных пунктах 
Ижемского, Усть-Цилемско-
го, Удорского, Троицко-Пе-
чорского районов и Вукты-
ла. Но сейчас ее изменили. 
Теперь компенсация будет 
предоставляться онкоболь-
ным, которые живут в мест-
ностях, определяемых пра-
вительством республики. 
Установленное ранее количе-
ство поездок не изменится: 

НЕ ВСЕ  ДЕПУТАТЫ ГОРЯТ 
ЖЕЛАНИЕМ ПОМОЧЬ ЛЮДЯМ?

компенсировать будут расхо-
ды на две поездки в год. 

– Мой коллега по партии 
– депутат Совета, председа-
тель местного отделения по 
городу Инте Олег Меладзе 
еще несколько лет назад на 
встрече с Главой Республики 
Коми поднял вопрос о пре-
доставлении мер социальной 
поддержки в виде возме-
щения расходов на проезд 
к месту обследования и ле-
чения не только из трудно-
доступных населенных пун-
ктов, – рассказала Татьяна 
Алексеевна. – Позже, как вы 
помните, этот список насе-
ленных пунктов расширился 
с 5 до 18 муниципальных об-
разований.

возмещение будет за две по-
ездки. Но на встрече с про-
фессионалами, с уважаемым 
доктором Галиным Андреем 
Павловичем, была озвуче-
на необходимость для таких 
граждан в среднем по шесть 
поездок на разные процеду-
ры. Поэтому наша фракция 
предлагает в подзаконном 
нормативном акте преду-
смотреть не две, а как мини-
мум шесть поездок. 

Ориентировочно, на две 
поездки необходимо будет 
8,5 миллиона, на возмеще-
ние шести поездок – 25,5 
миллиона рублей. Это не та-
кие большие суммы для на-
шего бюджета.

Спросите, где взять? – В 
резервном фонде, в котором 
находится 4,5 млрд. рублей. 
Либо внутри отрасли поис-
кать, особенно проанали-
зировать траты на покупку 
медоборудования, у каких 
поставщиков, по каким це-
нам, сравнить цены у других 
поставщиков. Найти в бюд-
жетном кошельке средства 
– предостаточно возможно-
стей. Главное – было бы же-
лание помочь людям! 

Как оказалось, главным 
на тот момент у наших пар-
ламентариев было желание 
– заставить Саладину замол-
чать и быстренько проголо-
совать за принятое заранее 
решение.  Что они и сделали.

Фото – кадр из видео.

 Сегодня сделан еще один 
шаг – исключен критерий 
труднодоступности, это зна-
чит, что все граждане респу-
блики могут получить возме-
щение расходов на проезд 
для своевременной диагно-
стики и лечения онкозаболе-
ваний.

Фракция СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
поддерживает этот законо-
проект, но считаем, что эту 
практику надо продолжить и 
расширить на другие забо-
левания, и в том числе бере-
менным женщинам. Все мы 
знаем, какая острая нехватка 
специалистов узкого профи-
ля на местах.

Сегодня нам заявили, что 

1. Ванеев Андрей Алек-
сандрович – в Совет му-
ниципального образования 
сельского поселения «Ке-
рес» шестого созыва по Ке-
ресскому семимандатному 
избирательному округу № 1; 

2. Уткин Иван Анато-
льевич – в Совет муници-
пального образования сель-
ского поселения «Керес» 
шестого созыва по Керес-
скому семимандатному из-
бирательному округу № 1; 

3. Валайтис Елена Ва-
сильевна – в Совет город-
ского поселения «Троиц-
ко-Печорск» 6 созыва по 
одномандатному избира-
тельному округу № 1; 

4. Кондрашов Сергей 
Владимирович – в Совет 
городского поселения «Тро-
ицко-Печорск» 6 созыва по 

двухмандатному избира-
тельному округу № 5; 

5. Попов Сергей Ми-
хайлович – в Совет муни-
ципального образования 
сельского поселения «Во-
жский» пятого созыва по 
десятимандатному избира-
тельному округу № 1. 

– Поздравляю избран-
ных депутатов! – подводя 
итоги избирательной кам-
пании, сказала Председа-
тель Совета Регионального 
отделения партии СРЗП в 
Республике Коми Татья-
на Саладина. – Желаю как 
можно скорее влиться в 
депутатскую деятельность 
и работать над решением 
наказов избирателей в со-
ответствии с курсом партии 
на социальную справедли-
вость.



Татьяна ТИМУШЕВА, 
председатель социал-демокра-
тического союза женщин России 
в РК, председатель ТСЖ, управ-
ляющий МКД: «Сделаем жизнь в 
республике комфортной и безо-
пасной!»
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Жители Лесо-
завода уже кото-
рый год ждут новое 
медучреждение. 
Старое аварийное 
здание поликлини-
ки закрыли летом 
2020-го. Минздрав 
обещал, что пациен-
ты останутся прикре-
плёнными к тем же участко-
вым врачам и так же будут 
брать талоны и направления 
на приём к узким специали-
стам, но обслуживаться бу-
дут в разных поликлиниках 
Сыктывкара. Параллельно 
давались обещания о строи-
тельстве новой поликлиники.

Одно время появилась 
надежда на скорое решение 
проблемы – в микрорайо-
не  вот-вот должен был от-
крыться частный медицин-
ский центр «Полимедика». 
По договоренности с прави-
тельством республики соб-
ственники центра оборудуют 
пустующее здание под меди-
цинское учреждение, а за это 
получают права на обслужи-
вание жителей микрорайона 
по полисам ОМС. Но что-то 
пошло не так, кто-то в пра-
вительстве отыграл назад, 
и «Полимедика» закрылась, 
даже не открывшись. А па-
циенты из Лесозавода про-
должают скитаться по медуч-

ПОРУЧЕНИЕ ПРЕЗИДЕНТА 
ДО СИХ ПОР НЕ ВЫПОЛНЕНО

Каждый новый министр 
здравоохранения респу-
блики обещает построить 
в Лесозаводе новую по-
ликлинику.  Похоже, воз-
ведение нового здания 
медучреждения – тест на 
профпригодность мини-
стра здравоохранения ре-
спублики. Пока еще никто 
из пяти человек, занимав-
ших этот пост при пра-
вительстве губернатора 
В.В.Уйба, тест не прошел.

Знаете, содержание ка-
кого жилья дороже всего 
обходится? Деревянных 
многоквартирных домов. 

За последние два месяца 
ко мне обратилось несколь-
ко жителей деревянных до-
мов Сыктывкара. Проблема у 
всех одна – резкое повыше-
ние стоимости содержания 
общедомового имущества, 
при этом без изменения ка-
чества содержания. Люди 
жалуются, что собраний не 
проводилось, управляющие 
компании не сменялись, а 
стоимость увеличилась. Как 
же так? – удивляются жители 
деревяшек.

Ответ оказался простым. 
Если УК не хочет обслуживать 
дом за предложенную стои-
мость, а жильцы не соглаша-
ются повышать тариф, – за 
них это может сделать Адми-
нистрация города. Как, види-
мо, и произошло в случаях с 
УК «Город». 

Администрация не может 
оставить МКД без управле-
ния. И, чтобы дома не оста-
вались бесхозными,  – повы-
шает тариф без согласования 
с собственниками, утверждая 
тот тариф, за который будет 
работать УК. И это законно. 

При этом жильцы все рав-
но продолжают за свой счет 
производить ремонт дома 
или облагораживать террито-
рию вокруг него.

Выходов из сложившейся 
ситуации несколько. 

Во-первых, если в доме 
есть хоть одна муниципаль-
ная квартира – дом под 
управление должен взять му-
ниципалитет. Чего обычно не 
происходит в Сыктывкаре. 

На месте снесенного зда-
ния поликлиники 

в Лесоззаводе – пустырь. 
Фото Софьи Бушуевой.

Валентина АРХИПОВА: 

«Пора уже, видимо, 

брать решение вопроса 

в свои руки и написать 

коллективное обраще-

ние к Президенту Рос-

сии».

реждениям города в поисках 
«своих» врачей.

Министры сменялись, и 
каждый в своих обещаниях 
заходил дальше другого. Вот 
уже и место под новое здание 
выбрали, и проектно-сметная 
документация должна была 
быть готова к марту 2023 года, 
и даже остановки маршрутных 
автобусов собирались перене-
сти поближе к медучреждени-
ям для удобства пациентов. Но 
только ни одно из обещаний 
не выполнено до сих пор. 

– Говорить о довери-
тельных отношениях вра-
ча и пациента давно уже не 
приходится. Сейчас главное 
попасть хоть к какому-нибудь 
доктору, – говорит Вален-
тина Архипова, жительница 
Лесозавода, учитель местной 
школы, председатель совета 
первичной организации пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– ЗА ПРАВДУ в РК. –  Труднее 
всего людям с хроническими 
заболеваниями – каждый раз 
они попадают к новому врачу, 

который только констатирует 
заболевание, а не контроли-
рует качество лечения. Жи-
телей нашего района просто 
отрезали от качественной 
медицинской помощи. А ведь 
здесь проживают самые нуж-
дающиеся в помощи медиков 
– пожилые люди. Пора уже, 
видимо, брать решение во-
проса в свои руки и написать 
коллективное обращение к 
Президенту России. 

Напомним Правительству 
республики во главе с его 
Председателем о том, что 
еще в 2017 году жительница 
Лесозавода дозвонилась на 
горячую линию Президента 
России и рассказала об ужас-
ном состоянии поликлиники 
№ 2 в их микрорайоне. Влади-
мир Путин дал поручение по-
строить новое здание в срок 
до 2020 г. На дворе уже 2023 
год. Поручение Президента 
до сих пор не выполнено. Жи-
тели Лесозавода между тем 
начали сбор подписей под 
обращением к В.В. Путину.

В г. Микунь Усть-Вым-
ского района продолжает 
поступать вода, непригод-
ная для использования в 
быту, – мутная, с осадка-
ми и неприятным запахом. 
Жители стучатся во все 
двери – в ресурсоснабжа-
ющую организацию, мест-
ную администрацию, Ро-
спотребнадзор, к депутату 
Госсовета РК, Председате-
лю Регсовета партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ в Республике Коми 
Т.А. Саладиной.

На сегодня получены ре-
зультаты лабораторных ис-
следований проб питьевой 
воды, проведенных ФБУЗ 
«Центр гигиены и эпидеми-
ологии в Республике Коми». 
В исследованном образце 

питьевой воды централизо-
ванных систем водоснабже-
ния, отобранном 21.08.2023 
в одной из квартир дома 32 
по улице Ленина показатель 

«цветность» составил 104 гра-
дуса, при нормируемом зна-
чении не более 20 градусов; 
показатель «перманганатная 
окисляемость» составил 16 

мг/дм3, при нормируемом 
значении не выше 5,0 мг/дм3 
показатель «железо общее» 
составил 1,9 мг/дм3, при пре-
дельно допустимой концен-
трации 0,3 мг/дм3; показатель 
«содержание марганца» со-
ставил 0,42 мг/дм3, при пре-
дельно допустимой концен-
трации не более 0,1 мг/дм3.

Как видим, показатели 
превышают предельно допу-
стимые в несколько раз! Поль-
зоваться водой из ближайших 
колонок – пустая затея, так 
как там точно такая же вода. 
Даже опаснее – в образце 
воды из колонки около дома 
21 по ул. Железнодорожной 

ЗОЛОТЫЕ «ДЕРЕВЯШКИ»
Во-вторых, если таких 

квартир нет, то у собствен-
ников есть три варианта ре-
шения данной проблемы:

– выбрать самим УК на 
собрании и уже с ней дого-
вариваться об условиях со-
держания;

– выбрать способ управ-
ления «Товарищество соб-
ственников недвижимости» и 
самим вести хозяйственную 
деятельность;

– выбрать непосред-
ственный способ управления 
(для маленьких деревянных 
домов самый подходящий 
вариант) и без образования 
юридического лица самим 
организовать содержание 
своего дома. 

Для этого надо провести 
собрание, оформить про-
токолы  и предоставить их 
в контролирующие органы. 
Да, это не просто. Но тогда 
жильцы будут знать что, в ка-
ком объеме и какими сред-
ствами они будут решать 
проблемы своего дома. 

Если учесть, что часть де-
ревяшек уже признаны  ава-
рийными и ремонт все рав-
но производиться не будет, 
вполне достаточно в доме 
поддерживать жизнеспособ-
ность коммуникаций и кров-
ли. 

Определиться с выбором 
и оформлением необходи-
мых документов, проконсуль-
тировать по возникающим 
вопросам могут специали-
сты Центра защиты прав 
граждан Сергея Мироно-
ва.  Адрес: г. Сыктывкар, 
ул. Коммунистическая, 
46/4, 2 этаж,  или по теле-
фону 722-130.

Депутатский контроль

ВОДОПРОВОДНАЯ ВОДА В МИКУНЕ ПРЕВЫШАЕТ 
ГИГИЕНИЧЕСКИЕ НОРМАТИВЫ В НЕСКОЛЬКО РАЗ!

показатель» общие (обобщён-
ные) колиформные бактерии» 
составил 3 КOE/100 смз при 
нормативе «отсутствие».

– После получения таких 
результатов из Усть-Вым-
ского территориального 
отдела Управления Роспо-
требнадзора по РК админи-
страция Микуня до сих пор 
не организовала обеспече-
ние горожан чистой водой» 
– комментрирует Татьяна 
Саладина. – В Прокуратуру 
РК направлено обращение 
о необходимости обязать 
местные власти организо-
вать подвоз питьевой воды 
для жителей г. Микунь.



KOMI.SPRAVEDLIVO.RU

Региональное отделение Партии  
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ в Республике Коми 

информирует о приеме граждан в октябре 2023 года

9 октября с 15:00 до 17:00 – Саладина Татьяна Алексеевна,  
депутат Государственного Совета Республики Коми (vk.com/saladina_ta).

11 октября с 16:00 до 17:00 –  Булышев Андрей Игоревич,  
депутат Совета МО ГО «Сыктывкар» (vk.com/public207856061).

26 октября с 17:00 до 18:00 – Беляев Дмитрий Анатольевич,  
депутат Совета МО ГО «Сыктывкар»  (vk.com/dmitrybelyaev).

Личный прием граждан проходит по адресу: г. Сыктывкар,  
ул. Коммунистическая, д. 46/4, 2 эт., Центр защиты прав граждан.

Телефон для записи: 8 (8212) 23-92-80. E-mail: komi@spravedlivo.ru
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ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД

Региональное отделение 
партии СРЗП онлайн:

       Сайт ВКонтакте

МСР Телеграм

Поздравляю вас с профессиональными  праздниками – 
Днем воспитателя, Днем учителя, 

Днем профтехобразования!
Вы – служители одной из самых важных и благород-

ных профессий. На вас возложена ответственная миссия 
– передавать подрастающему поколению новые знания, 
прививать им необходимые для жизни качества – трудо-
любие, целеустремленность, самостоятельность, ответ-
ственность. Под вашим крылом ребенок познает такие 
понятия, как дружба, любовь, доверие, патриотизм. Под 
вашим наставничеством приобретает и оттачивает 
профессиональные навыки.

Вы вырастили много талантливых,успешных людей, за-
дали им правильный вектор для развития. Ваши вчерашние 
ученики сегодня вносят  вклад в развитие своей малой ро-
дины, защищают Россию на поле боя.

От всей души желаю вам новых профессиональных до-
стижений, талантливых учеников, интереса к жизни и 
профессии. Пусть в вашей благородной работе вам помо-
гает педагогическое мастерство, поддержка коллег, лю-
бовь к детям и уважение родителей.  Счастья, здоровья и 
благополучия вам и вашим семьям!

Татьяна Саладина, 
Председатель Регионального Совета  партии  

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ  
в Республике Коми

Уважаемые работники 
дошкольных учреждений, 

общебразовательных школ 
и учреждений профтехобразования!

11 сентября 2023 года Прези-
дент России В.В. Путин подписал 
Указ № 669 «О ежемесячной ком-
пенсационной выплате отдельным 
категориям военнослужащих».

Согласно Указу Президента, во-
еннослужащие, которые заключили 
в период проведения СВО контракт 
о прохождении военной службы, и 
мобилизованные граждане получили 
право на ежемесячную компенсаци-
онную выплату в размере 100 про-
центов пенсии за выслугу лет.

Выплата будет осуществляться с 
учетом ежемесячной доплаты к ука-
занной пенсии в размере, установ-
ленном статьей 2 Федерального за-
кона от 25 февраля 2022 г. №23-ФЗ, 
и увеличения (индексации) размера 

Екатерина ЦЕРТ: 
ЦЕНТР ЗАЩИТЫ ПРАВ ГРАЖДАН 
РАЗЪЯСНЯЕТ

пенсии после приостановления ее 
выплаты.

Указ вступает в силу со дня его 
подписания.

Центр защиты прав граждан: 
г. Сыктывкар, ул. Коммунистическая, 46/4, 

2 этаж. График работы:  
понедельник-пятница – с 09:00 до 17:00. 

Тел: 8(8212)23-92-80.


